



## Kapellenweg im Rosenheimer Süden

### Beitrag

**Einen Kapellenweg zur Adventszeit veranstaltet der Pfarrgemeinderat von Mariä Himmelfahrt unter Leitung von Veronika Wylezol an den vier Adventssonntagen im Rosenheimer Süden.**

Mit Texten und besinnlicher Musik machen sich die Gläubigen gemeinsam auf den Weg zum Weihnachtsfest. Beginn ist am Sonntag, 27. November, um 16 Uhr an der Huber-Kapelle am Esterfeld/Ecke Alpenblickstraße im Rosenheimer Stadtteil Pang. Weiter geht es am 4. Dezember an der Filialkirche St. Stephanus im Stadtteil Aising, wo auch der Nikolaus zu Besuch ist, sowie am 11. Dezember an der Kapelle in Hohenofen. Den Abschluss bildet eine adventliche Andacht am 18. Dezember an der Kapelle Pösling.

**Bericht: Martin Aerbäck – Foto: Hötzelsperger**

**BIKE SALE**  **bikePARH**  
NÜRTHEIM, BAYERN

**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

**Kategorie**



1. Kirche

## **Schlagworte**

1. Kapellenweg
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim